

Week-end marquant pour Meslier et Anne

European RX FIA à Lohéac. Les deux pilotes mayennais ont apprécié de se frotter aux meilleurs Européens.

Tout pilote, quel qu'il soit, n'a qu'une envie : aller se frotter aux meilleurs. Alors lorsque l'European RX FIA fait étape à quelques encablures de chez eux, David Meslier et Emmanuel Anne ne laissent pas passer l'occasion. C'était le cas, le week-end dernier à Lohéac. « **On ne regrette pas du tout d'être venu. Cela a même été un plaisir de se frotter aux meilleurs Européens** », disent en chœur les deux Mayennais.

Tout allait pour le mieux pour David Meslier lors des trois premières manches qualificatives. « **À ce moment-là, j'étais douzième et donc en passe d'aller en demi-finale.** » Hélas pour lui, la quatrième manche tournait à la catastrophe. « **Au départ de ma série, j'ai fait l'extérieur et je suis allé dans le bac à sable y cassant au passage ma biellette de direction droite. Ce qui ouvert ma gauche. Après, cela m'a envoyé dans le rail.** »

Résultat des courses, pas de demi-finale et un gros traumatisme aux lombaires. « **Ce lundi matin, je me suis retrouvé avec de grosses courbatures. J'ai aussi appris que ma DS3 avait subi de gros dégâts. Il va falloir la passer au marbre.** » Preuve que la solidarité existe encore entre pilotes, « **c'est Emmanuel Anne qui**



Joseph Ribault

David Meslier et Emmanuel Anne.

m'a proposé de ramener ma DS3 sur son plateau. Je ne peux que l'en remercier » confie David Meslier.

Justement, Emmanuel Anne était lui aussi de la partie. Il a été à la hauteur de l'événement puisqu'il a gagné sa série, lors de la quatrième manche qualificative. « **C'était une première pour moi, à ce niveau. Dommage que j'ai connu de légers soucis lors des trois premières. Car je n'aurais certainement pas été très loin d'une qualification en demi-finale. Mais je ne regrette pas ce choix d'être venu voir où je me situais face aux Européens.** » Voilà une expérience dont il va certainement tirer profit dès le week-end prochain à Pont-de-Ruan, lors de la septième étape du championnat de France.